



Karate

Frühes Aus für Brüderlin an der EM

PA. Vorletztes Wochenende fanden in Kocaeli (Türkei) die Elite-EM im Karate statt. Teil der Schweizer Delegation war auch Ramona Brüderlin. Die Prattlerin schied nach knappen 0:1-Niederlagen gegen Mirnesa Bektas (Bosnien & Herzegowina) und Meltem Hoçaoglu (Türkei) in der Gewichtsklasse plus 68 Kilogramm früh aus.

Im Schweizer Kumite-Team lief es Brüderlin an der Seite von Noémie Kornfeld und Elena Quirici nicht wirklich besser. Zwar konnte Belgien mit 2:0 bezwungen werden, doch ein anschliessendes 0:2 gegen Angstgegner Kroatien bedeutete, dass die Schweiz nicht mehr dabei war, als um die Medaillen gekämpft wurde.